
Те кто это видел, до сих пор об этом говорят.
Почему?

Потому что глубоко внутри себя, мы все 
знаем что самая важная вещь в жизни – 
значит намного больше чем побеждать 
для себя.

Самая важная вещь в этой жизни – это 
помогать другим побеждать. Даже если это 

означает что нужно замедлить или изменить 
собственную гонку.

Если ты отправишь это письмо, возможно мы 
сумеем изменить наши сердца, возможно и 
сердца кого-то еще…

«Свеча ничего не теряет, если от ее 
пламени зажглась другая свеча»

Итак, какое твое решение? Стереть это письмо или 
отправить кому-то?


